

Les amis de l'église Saint-Martin-Au-Val de Chartres à la fête des vendanges !

Après le « rodage » du « salon des associations », notre association a terminé le mois en assurant sa présence sur le marché des commerçants et artisans de la fête des vendanges, le dimanche 28 septembre dernier.

Tôt le matin, notre Président et les bénévoles ont bravé le froid humide des rives de l'Eure pour mettre en place le stand.



Mais rapidement la bonne humeur et le soleil ont réchauffé les lieux.

La déambulation de la population sur les chemins des bords de l'Eure a marqué une fréquentation importante en lien avec une réputation non démentie de l'évènement relevant désormais d'une tradition bien ancrée dans la mémoire chartraine.

Comme lors du salon des associations, beaucoup se sont arrêtés à notre stand. À chaque fois, l'intérêt patrimonial a été palpable nous montrant qu'au delà de la symbolique religieuse, c'est bien notre culture et notre identité et le sentiment fort de devoir préserver un héritage qui prévalent.

Cette rencontre avec la population nous a permis là encore de recueillir le soutien de plusieurs visiteurs qui nous ont rejoint.

La journée placée sous les airs de cornemuse, biniou, bombarde ou tambour du Bagad de Lann-Bihoué ou des cris stridents des oies, s'est déroulée dans une ambiance des plus conviviales.

Cette journée très encourageante pour notre jeune association a marqué une étape supplémentaire vers la réouverture de l'église Saint-Martin-Au-Val de Chartres.



Nous ne pouvons clôturer notre propos sans un vif remerciement à Monsieur James Guyot, Président de l'association « commune libre du village Saint-Brice » sans qui nous n'aurions pu présenter notre stand.

J-Pierre Napolitano